

ERFAHRUNGSBERICHT

Abenteuerliches Minigolfen in Duisburg

Mit Wasserläufen, Tunneln, Koalas und den schauinsland-reisen Maskottchen

Duisburg, 21. Juni 2023 — Wo gibt es denn so etwas? Seit dem 10. Juni im Duisburger Stadtteil Homburg. Mitten im Grünen unter schattenspendenden Bäumen warten 24 actiongeladene Minigolfbahnen darauf, bespielt zu werden. Wir waren da und haben sie getestet.

Vormittags um 10:30 Uhr, sommerliche 22 Grad. Der Platzwart beendet zufrieden seine Kontrollrunde und der Adventure Minigolfplatz öffnet seine Tore. Schon trudeln die ersten Gäste ein, voller Vorfreude und mit der Hoffnung auf ein niedriges Handicap. Am Kassenhäuschen begrüßt auch uns eine freundliche Mitarbeiterin, erklärt uns die Spieloptionen und überreicht uns die Schläger und den Punktezetteln. Unseren Ball, der uns hoffentlich Glück bringt, dürfen wir uns selbst aussuchen. In einem großen Korb auf der Theke strahlen uns pinke, gelbe, blaue und viele andersfarbige Golfbälle an. Dann kommt auch schon Christoph Schipper zu uns und erklärt uns voller Enthusiasmus die verschiedenen Bahnen. Kein Wunder, denn er und sein Freund Daniel Becher von der RheinFit Sportakademie hatten die Idee für dieses neue Abenteuerkonzept eines Minigolfplatzes und sind stolz auf ihr Projekt: „Ein halbes Jahr lang wurde der Platz umgebaut. Es war richtig viel Arbeit, die sich aber mehr als gelohnt hat“, sagt Christoph. Ziel der beiden Männer ist es, das Freizeitangebot in Duisburg und Umgebung durch eine moderne Abenteuergolfanlage zu erweitern. Dabei steht der Spaß an der frischen Luft natürlich im Vordergrund.

Mit diesem Wissen und unserem Klemmbrettchen ziehen wir los. Freudiges Lachen schallt von einer Bahn mit Güterlore zu uns herüber – was uns dort wohl erwartet? Bäume spenden Schatten und Wasser plätschert beruhigend und erfrischend zugleich vor sich her. Alle Bahnen sind mit Kunstrasen ausgelegt, die Wege von einer Bahn zur nächsten gehen verschlungen ineinander über. Wo es genau losgeht, zeigt das Schild mit der Bahnnummer, auf dem wir unser Punkteklembrettchen prima ablegen können, während wir den Ball in Richtung Loch befördern. Was „Par 2“ und der farbige Ball am Schild bedeuten, erklärt uns Christoph: „Der Par-Wert ist ein Richtwert, mit wie vielen Schlägen ein guter Spieler die Bahn absolviert. Also bei Par 2 mit zwei Schlägen. Auf unserem Platz warten je sechs Bahnen in vier unterschiedlichen Bereichen auf euch und ihr könnt selbst entscheiden, bei welchen Bahnen ihr starten wollt. Diese Bereiche werden durch die farbigen Bälle markiert.“ Praktisch, denn so werden lange Wartezeiten vermieden. Wer auch im eigenen Team nur kurz warten will, spielt nach den Adventure-Minigolf-Regeln, die uns Christoph ans Herz legt: „Ihr spielt direkt hintereinander euren ersten Schlag. Anschließend ist immer derjenige an der Reihe, dessen Ball am weitesten vom Loch entfernt ist“. Alles klar, so machen wir es.

ERFAHRUNGSBERICHT

Hoch motiviert jagen wir die Bälle durch kreative Bahnen mit Tunneln, an Wasserfällen und Koalas vorbei. Das Thema Ruhrgebiet darf hier natürlich nicht fehlen: Wenn man gut zielt, rollt der Ball unter einer Lore hindurch und wird auf einer anderen Bahn durch einen kleinen Bergstollen befördert. Hoch und runter, um Kurven, an einer Bahn geht es sogar durch einen Bachlauf. Spannend und aufregend und ganz anders als unsere bisherigen Minigolf-Erlebnisse. Auf drei Bahnen warten die schauinsland-reisen-Maskottchen Katta, Ingo Flamingo und Adele Garnele auf ambitionierte Minigolfer. Die großen, handgeschnitzten Holzfiguren fallen direkt ins Auge. „Die hat ein Holzschnitzer aus Bayern extra für uns hergestellt. Seine Frau hat die Figuren anschließend mit viel Liebe bemalt“, erklärt Christoph. Diese Liebe zum Detail ist auf der gesamten Minigolfanlage zu bestaunen – alles ist durchdacht und akkurat gestaltet.

Nach etwa anderthalb Stunden erreichen wir die letzte Bahn, rechnen die Punkte zusammen und küren den Sieger unseres Teams – dafür gibt es hier sogar ein eigenes Siegetreppchen aus Baumstämmen! Perfekt für ein Erinnerungsfoto. Wer möchte, kann zum Abschluss noch ein Erfrischungsgetränk oder Eis am Kiosk kaufen und es sich im schattigen Terrassenbereich, der einem Biergarten gleicht, gemütlich machen. Direkt nebenan können sich Kinder im Kids Green ausprobieren, einem kleinen Übungsgrün. Apropos Kinder: Für sie gibt es auch ein cooles Floß, auf dem sie sich selbst über einen kleinen See ziehen können. Die Altersempfehlung für den Adventure Minigolfplatz liegt bei 6 Jahren.

Unser Fazit: Es hat richtig Spaß gemacht, wir müssen allerdings noch mal hin, um unser Handicap zu verbessern! Ob jung oder älter, als Familie oder mit Freunden – beim Adventure Golf kann jeder mitmachen und wird von der Vielseitigkeit der Bahnen begeistert sein. Wir können einen Besuch nur wärmstes empfehlen!

Adventure Minigolf Duisburg

Uettelsheimer Weg 2a
47198 Duisburg

Öffnungszeiten

Montag – Freitag: 10.30 – 20.00 Uhr
Samstag – Sonntag: 10.00 – 20.30 Uhr

schauinsland-reisen und Adventure Minigolf Duisburg

Duisburg ist seit über 100 Jahren Heimat von schauinsland-reisen. Daher ist es für das Familienunternehmen selbstverständlich, sich für die Stadt und ihre Bewohner einzusetzen. Seit dem vergangenen Jahr engagiert sich schauinsland-reisen mit der Mini-Helden-Kampagne für Kinder. Sport, Bewegung und Spaß stehen dabei im Vordergrund. Eines der neuesten Projekte dieser Kampagne ist die Investition in die Adventure Minigolfanlage in Duisburg Homberg. Drei der 24 Bahnen werden von den schauinsland-reisen-Maskottchen Katta, Ingo Flamingo und Adele Garnele aus Kattas Welt präsentiert. In liebevoller Handarbeit wurden sechs Holzskulpturen gefertigt, die die drei tierischen Freunde zeigen.

ERFAHRUNGSBERICHT



BU: Auf der Bahn mit schauinsland-reisen Maskottchen Ingo Flamingo geht es schwungvoll zu.



BU: Adventure Minigolf ist ein Riesenspaß für die ganze Familie und ein toller Ausflugstipp für die kommenden Sommerferien.



BU: Die Katta-Bahn – so rasant und spaßig wie das schauinsland-reisen-Maskottchen.

ERFAHRUNGSBERICHT



BU: 24 Bahnen mitten im Grünen mit Wasserfällen, Fontänen und jeder Menge Action. Ein Minigolf-Erlebnis der anderen Art.

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.